

Sindicato: Pérdidas económicas son responsabilidad de Air France



París, 2 ago (RHC) Las pérdidas económicas en Air France durante una huelga del personal de cabina son responsabilidad de la compañía, aseveró una representante sindical.

Christelle Auster, del sindicato SNPC -uno de los que convocó al paro- reaccionó así a declaraciones del director general de la aerolínea, Frédéric Gagey, quien lamentó que la demostración de los trabajadores provocara pérdidas de más de 90 millones de euros.

Durante la última semana, azafatas y asistentes de vuelos protagonizaron una huelga que obligó a Air France a suspender alrededor de mil vuelos, para reclamar una mayor duración de los contratos de trabajo.

De acuerdo con Auster, "los 90 millones que la huelga ha costado son entera responsabilidad de Air France".



Radio Habana Cuba